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平成２５年度 第５回 伊勢市地域自立支援協議会 会議要旨 

  

開催日時 平成２６年３月２０日（木）午後７時～午後９時 

開催場所 伊勢市役所東庁舎４－２会議室 

出席委員 浦田宗昭委員、山路克文委員、笹山武志委員、中井眞知子委員 

前村裕司委員、藤村隆久委員、松崎まみ委員、岡部浩美委員 

山本とみ委員 

欠席委員 齋藤茂委員 

事務局  障がい福祉課長、係長、担当職員 

      伊勢市障害者総合相談支援センターフクシア職員２名 

傍聴者  １名 

 

○会議要旨 

１ 障害者計画等策定に係る業務委託仕様及びコンサル業者契約状況等 

障害者計画等策定業務委託について、株式会社名豊と契約し、アンケート調査票の素

案を作成中であることを報告。 

 

２ 各課題別検討チームからの報告事項 

各課題別検討チームからの報告。 

≪いきいき（就労関係）チーム≫ 

・ 職業体験機会の創出として、市内の実習制度（三重労働局主体）の現状を確認し、

市独自の実習制度への支援等を視野に、今後も検討を継続する。 

・ 就労に向けたアセスメントシート統一に向けた検討を継続する。 

・ 就労関係機関との情報交換会を開催。今後はＢ型事業所以外も含めた各就労支援

機関との連携会議へと拡大していくかの検討を実施していく予定。 

≪せいかつ（福祉サービス関係）チーム≫ 

・ 生活介護事業について、特別支援学校卒業生等の利用希望に対応できていない現

状を踏まえ、事業所増加に向けた具体的な検討を継続し、提案予定。 

・ サービス事業所により研修機会にバラつきがあることから、研修機会の支援を行

い全体的な底上げを図る必要から「本人中心支援研修」を実施。 

・ 地域の現状（障害福祉サービス等）を把握するための直接的な意見交換会につい

て、在り方も含め検討を進めていく。 

≪しっていますか（相談関係）チーム≫ 

・ 途切れない支援等のための相談支援や情報集約、連携等を図る総合的な組織につ

いて、検討提案等を行う。別途専門検討部会設置の方向で提案検討を行う。 

・ 計画相談支援事業所（立ち上げ予定含む）の現状把握を行い、必要な取り組みや
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体制等の検討を行う。作業部会設置について検討中。 

・ これまでの情報交換会において、「卒業後に利用する生活介護事業所の不足、行政

等において情報集約や相談支援等を図る総合的な組織の必要性、途切れない支援

に対する不安、地域社会への障害理解促進の必要性など」のニーズが確認された。

情報交換会については、来年度もテーマや対象者を検討しながら継続していく予

定。 

【各委員の主な意見】 

・ こども総合支援室の設置には期待するところが大きい。検討部会の立ち上げ等早

期の取り組みを希望する。 

・ 市内にも就労継続支援Ａ型事業所が数箇所設置されている。Ｂ型と同じ福祉的就

労として、在り方等について協議会でも議論していく必要がある。 

・ 障害児施設へ入所する児童の移行先（障害者施設等）について、難しい現状があ

る。特に強度行動障害を伴う場合、移行先は限定的となる。ケースは少ないが重

大な課題であり、協議していく必要があるのではないか。 

 

３ 計画相談支援について 

平成２６年１月末現在の伊勢市の実績を報告（障害者：7.2％、障害児：0.5％）。 

障害児相談支援制度について、障害児通所支援サービス利用者（保護者）を対象に保

護者説明会を実施したことを報告。 

障害児支援利用計画のセルフプラン様式を提示しご議論いただく。 

【各委員の主な意見】 

・ 様式については実施していく中（平成２６年度中）で改良していけばよい。 

・ 様式の記載等については、助言者（事業所や支援者）が必要。 

・ この様式で作成したセルフプランでも個別支援計画の上位計画（マスタープラン）

になり得るのか。保護者が十分理解して作成してもらう必要がある。 

 

４ 障害者優先調達実績の評価等及び次年度の調達方針について 

平成２５年度の本市における障害者就労施設等からの物品、役務の調達実績見込額を

報告（物品：14件 167,970円、役務：8件 1,432,402円）。 

平成２６年度の本市における障害者就労施設等への発注見込額を報告するとともに、

平成２６年度の本市における調達方針案を提示し了承いただく。 

【各委員の主な意見】 

・ 工事等の発注にあたり、障害者就労施設等で可能な業務を限定的に実施させる等

の条件を付す等、可能な限り検討できないか。 
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５ 各課題別検討チームからの提案事項 

各課題別検討チームにおける年間活動報告書について 

・ 市ホームページ、フクシア通信（登録者への郵送、市障がい福祉課等窓口への設

置）において、平成２５年度の活動報告書を公表していきたい。 

・ 今後は年度途中であっても、必要に応じ公表していきたい。その際は、協議会も

しくは会長確認のうえ公表する。 

・ 協議会自体の平成２５年度総括についても公表する。 

⇒いずれも了承。 


